



*Immer, wenn wir von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten dich gefangen, so,
als wärst du nie gegangen.
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.*

Auf diesem Wege möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für alle Zeichen der herzlichen Anteilnahme, ihren Trost und Beistand beim Abschied unserer Mutti und Oma

bedanken.

Heidemarie Hofer

Besonderer Dank geht an:

- ihre Freunde Sibylle und Jürgen
- die ehemaligen Arbeitskollegen der Regiomed Kliniken
- ihre Hausärztin Anne Seyffert
- der Paliativstation Meiningen
- Bestattung Kämmerzähl, besonders an die Trauerrednerin Renate Rau
- die Gaststätte Zachrich für die freundliche Bewirtung

In unseren Herzen lebst du weiter

***deine Maja mit Frank
dein Apfelherz Nele
und deine Schwester Monika***

Hildburghausen,
im April 2019